
  

 

 

 
 
 
 
Sainte-Croix, le 29 mai 2024 
 
 
 

AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
De l’école secondaire Pamphile-Le May 

 
 

Mesdames, messieurs, 
 
 
Il me fait plaisir de vous convoquer à la rencontre du Conseil d’établissement qui aura lieu 
 

Le mercredi 5 juin 2024 
à 17 h 30 

au Restaurant Del Tonio 
 
 

Vous trouverez ci-joint l’ordre du jour pour cette rencontre. 
  
 
Veuillez accepter l’expression de nos meilleurs sentiments. 
 
 
 
 
 
 
Carolyne Plourde     Marie-Ève Ouellet   
Présidente      Directrice    
 



  

 

 
Conseil d’établissement 

École secondaire Pamphile-Le May 

SÉANCE DU 5 JUIN 2024 AU RESTAURANT DEL TONIO 

17 H 30 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

1. PRÉLIMINAIRES 
1.1 Ouverture de la rencontre 
1.2 Présences et vérification du quorum 

 
Marie-Ève Ouellet, direction 
Marylène Lemay, enseignante 
Katherine Beaudet, enseignante 
Natacha Dubois, enseignante 
Luc St-Louis, enseignant 
Ian Basque, technicien en loisir 
Carole Baril, professionnelle 
Carolyne Plourde, parent 
Karyne Cloutier, parent 
Cindy Paradis, parent 
Claudia Auger, parent 
Lily Saindon, parent 
Annie de l’Étoile, parent 
Éloise Beaupré, intervenante de la communauté 
Malorie Chartrand, élève 
Maxime Mercier, élève 
 
Absences : 
Émaëlle Chartrand, élève 

 
 



  

 

 
 

2. SECRÉTARIAT 
2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour (document) 

Proposé par Cindy Paradis 
Adopté par Annie de l’Étoile 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 24 avril 2024 document) 
Proposé par Luc St-Louis 
Appuyé par Marylène Lemay 

2.3 Suivis au procès-verbal  
Pas de suivi 

3. QUESTIONS DU PUBLIC 
 

4. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 
 
4.1 Facture aux parents et liste de matériel       

Madame Ouellet présente la liste du matériel scolaire qui sera envoyée aux 
parents des élèves de tous les niveaux. Marylène Lemay souligne qu’il faudrait 
ajouter à la liste le modèle de calculatrice recommandé pour les mathématiques.  
Les frais de surveillance qui figurent sur la facture cette année sont en lien avec le 
nouveau poste de surveillant d’élèves qui sera ajouté pour la prochaine année 
scolaire. 
Proposé par Lily Saindon 
Appuyé par Karine Cloutier 

4.2 Activités éducatives et culturelles      
Marie-Ève Ouellet présente la liste des activités de fin d’année à venir. 
Proposé par Cindy Paradis 
Appuyé par Luc St-Louis 

4.3 Entrée progressive         
Pour les groupes d’adaptation scolaire, l’entrée scolaire se fera le 28 août. 
Les groupes du régulier débuteront l’année scolaire le 27 août. 
Proposé par Claudia Auger 
Appuyé par Cindy Paradis 

4.4 Assemblée générale des parents (proposition 4 septembre)   
L’assemblée générale de parents aura lieu à 18h30. La rencontre de parents aura 
lieu immédiatement après, soit vers 19 h. 
Proposé par Annie de l’Étoile 
Appuyé par Claudia Auger 

4.4.1 Postes en élection 
Lily Saindon 
Cindy Paradis 
Annie  de l’Étoile      

4.5 Augmentation coût cafétéria      



  

 

La responsable de la cafétéria demande l’approbation du Conseil d’établissement 
d’augmenter les coûts de la cafétéria l’an prochain, et ce, en raison de la hausse 
du coût des produits des aliments. 
Proposé par Malorie Charland 
Appuyé par Éloïse Beaupré 

 
5 INFORMATIONS 

5.1 Accueil technique – 20 août 2024 
L’Information concernant l’accueil technique sera acheminée par courriel aux 
parents. 

5.2 Rapport annuel du Conseil d’établissement 2023-2024 
 
6 RAPPORTS 

6.1 Rapport du président et des membres parents 
La présidente remercie les membres pour leur implication cette année. 
Les parents remercient les membres du personnel pour leur implication au sein 
du conseil d’établissement et de la vie de l’école. 

6.2 Rapport de la direction 
Madame Ouellet mentionne qu’il y a encore beaucoup de beaux projets qui se 
font à l’école et qu’elle a une équipe stable ce qui favorise l’engagement et 
l’implication du personnel. Elle précise aussi qu’elle apprécie avoir deux directions 
adjointes. Elle remercie les élèves pour leur implication dans le conseil 
d’établissement. 

6.3 Rapport des enseignants, soutien et professionnel 
Les enseignants mentionnent qu’ils sont au moment de l’année où tout déboule. 
Le tutorat (plan de rattrapage) est terminé. Il a été apprécié des élèves. Il faudra 
revoir notre façon d’offrir de la récupération afin de trouver un moyen 
correspondant davantage aux besoins des élèves. 
Marylène Lemay mentionne qu’il n’y a pas vraiment de relâchement de la part de 
ses élèves en raison de l’examen du ministère qui s’en vient. Elle parle aussi de la 
soirée reconnaissance où Cindy Paradis, membre du conseil d’établissement, est 
allée remettre un prix. Maxime Mercier a travaillé sur la technique de cette soirée. 
108 prix ont été remis à 76 élèves différents et 7 numéros artistiques ont été 
présentés au cours de la soirée. 

 2021-2022 : 170 personnes présentes 
 2022-2023 : 215 personnes présentes 
 2023-2024 : 265 personnes présentes 

Luc St-Louis mentionne qu’il a connu une adaptation difficile, mais il est content 
de faire partie de la famille PLM. 
Natacha mentionne qu’il y avait 3 enseignants d’arts plastiques cette année. Elle 
précise qu’elle collabore à la préparation du bal des finissants qui s’en vient à 
grands pas. 
Ian Basque trouve que l’année se termine d’une belle façon et que son contrat est 
reconduit pour l’an prochain. Il parle de la dernière journée thématique dont le 



  

 

thème était « touristes » qui a eu lieu aujourd’hui. La participation des élèves a 
été remarquable. 
Il nous parle aussi du rendez-vous panquébécois de secondaire en spectacle. 16 
délégations de régions différentes étaient présentes. Il y avait deux jeunes de PLM 
invités, mais un seul pouvait participer. Environ 1000 étudiants étaient présents. 
L’an prochain, l’événement aura lieu à Amqui. 
Carole Baril mentionne que les examens pour les élèves à outils technologiques 
se sont déroulés à la bibliothèque cette année. De nombreux points positifs ont 
été relevés par les enseignantes de français et par les élèves concernés.  
 

6.4 Rapport des élèves 
Maxime Mercier aimerait qu’il y ait un secondaire 6 pour pouvoir revenir à PLM. 
Il dit qu’il a aimé sa journée thématique d’aujourd’hui et que c’était beau de voir 
les élèves y participer. 
Malorie Charland remercie les enseignants. 

6.5 Rapport du comité de parents (faits saillants) 
Beaucoup de points de discussion concernaient le secteur du primaire, dont 
l’anglais intensif. 

6.6 Rapport du représentant de la communauté 
Éloïse Beaupré remercie toute l’équipe d’accueillir le travail de rue à l’intérieur de 
PLM. 

 
7 AUTRES POINTS 
 
8 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Levée de l’assemblée à 18h20 
Proposé par Maxime Mercier 
Appuyé par Ian Basque 
 
Carole Baril, secrétaire 
 

Sainte-Croix, 5 juin 2024 


